



Finales départementales de Rugby

publié le 30/11/2015

Mercredi 2 décembre, les benjamines, les minimes filles et les minimes garçons iront disputer les finales départementales de rugby au stade Espinassou de Niort. Le début de la compétition est fixé à 13h ; le bus partira du collège dès 12h. Donc les rugbywomen et les rugbymen du collège quitteront leurs cours dès 11h15, pour aller se changer au gymnase, puis déjeuner à la cantine à 11h30. Le retour est prévu aux alentours de 17h15.

A noter : les deux premières équipes de chaque catégorie seront qualifiées pour participer aux finales académiques....Difficile mais pas impossible !!!

Pour les élèves ne participant pas à ces finales, un entraînement sports collectifs et badminton est prévu au gymnase de 13h à 15h.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.